

Pôle communication  
Tél. : 24 65 42

Vendredi 15 juillet 2016

## COMMUNIQUÉ

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris aujourd'hui le nouveau drame qui vient de frapper la France. Ce jeudi 14 juillet au soir, la ville de Nice a subi une attaque d'une extrême cruauté qui a fait plus de 80 morts et des dizaines de blessés, adultes et enfants qui assistaient en famille au feu d'artifice de la Fête nationale.

Une nouvelle fois la France a été le théâtre d'un attentat particulièrement meurtrier. Une nouvelle fois la France va pleurer ses enfants, innocentes victimes.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie adresse ses sincères condoléances aux familles endeuillées. Ses pensées vont également aux Calédoniens qui ont des proches installés à Nice. Il tient à leur exprimer tout son soutien et sa solidarité.

En signe de deuil, les drapeaux du gouvernement ont été mis en berne.

\* \*  
\*